
Comarca Deportiva 

Cada vez son mas frecuentes 
las entidades deportivas que na-
cen y se promocionan bajo el sig-
no de una entidad comercial o 
industrial. En nuestra comarca 
son muchos los equipos que en 
su logotipo lucen el nombre de 
una industrial o de un produc-
to comercial, lo que no quiere 
decir que no se desarrollen con 
entidad jurídica y deportiva prò-
pia. 

En estàs circunstancias se 
halla el equipo de futbol , S.D. 
Tipel, de Montmeló, que desde 
hace muchos anos vienen desa-
rroUando actividades propias en 
los terrenos de fútbol con ca-
ràcter de competiciones federa-
das. 

Y para hablarles de la S.D. Ti-
pel y de su problemàtica nos he-
mos entrevistado con su presi-
dente, senor Miguel Marfil Agui-
rre. 

— ̂ Cuintos afios lleva el equi-
po en competiciones federadas? 

- A h o r a hace trece tempora-
das. Empezamos en aficionados, 
ascendimos a Terecera Regional 
y ahora estamos en Segunda Re-
gional desde la temporada ante-
rior. 

—^Siempre como presidenta? 
—No, como presidente llevo 

siete anos aunque siempre estuve 
muy vinculado con la Junta Di-

M. MARFIL AGUIRRE. 
Pte. S.D. Tipel, de Montmeló. 

- Nuestra i lusión està puesta en el ascenso 
de categoria. 

rectiva. Con anterioridad estuvie-
ron de presidente los senores 
Barnils, dos anos y Tengo, cua-
tro. 

—^Cómo nació la S D. Tipel? 
- P u e s en la empresa habian 

varios muchachos que jugaban al 
fú tbol y que sentian verdadero 
entusiasno por este deporte. Se-
habló de formar un equipo y 
así nació la S.D. Tipel. 

-^Contaren siempre con el 
benepMcito de la empresa? 

-Naturabnente ya que ello 
era ineludible para seguir adelan-
te. Se le explicaron a la gerencia 
de cuales eran nuestros propósi-
tos y desde un principio conta-
mos con su consentimiento y 
aprobación. 

—Suponemos que el equipo 
también tendra un respaldo 
económico por parte de la 
empresa 

—Bueno, he de decirle ante 
todo que la Sociedad Deportiva 
Tipel, es un club, digamos autó-
nomo, que gira bajo su pròpia 
entidad jurídico-deportiva y que 
precisamente por ello hemos de 
solucionar nuestros propios pro-
blemas. Ahora bien, si en al-
gun momento necesitamos de al-
guna colaboración siempre he-
mos tenido una ayuda, pues la 
empresa ve con interès que sus 
trabajadores aglutinen sus mo-

mentos de ocio y esparcimiento 
alrededor de una asociación de-
portiva. 

—^Cuantos socios cuenta el 
club? 

-Actua lmente hay 104 socios 
de cuota normal y 148 de socio 
colaborador. 

—^Y jugadores en la plantilla? 
—Tenemos fíchados a veinte 

jugadores. 
—Parece ser que estàn Uevan-

do a cabo una buena temporada, 
^cuàles son sus aspiracíones? 

—Las metas de nuestra Socie-
dad son las de mantener unas re-
laciones deportivas y sociales 
entre jugadores, socios y direc-
tivos a todo nivel. Ahora bien, 
en cuanto a nuestras aspiraciones 
fulbolísticas son la de no confor-
marnos e intentar conseguir el 
ascenso a Primera Regional. 

—Tenemos entendido que tie-
nen problemas de entrenamien-
tos... 

—Bueno yo no diria proble-
mas, lo que pasa es que en 
Montmeló solamente existe el 
campo municipal y al haber va-
rios equipos en competición se 
han de habilitar los horarios pa-
ra todos. Nosotros contamos con 
la noche de los jueves para en-
trenar y claro, esto supone un 
handicap a la hora de que el en-
trenador, Federico Vilarrasa, 
pueda llevar una labor concien-
zuda y efectiva de sus jugadores 
y es una làstima que él no pue-
da desarrollar su labor como es 
su üusión y deseo ya que le con-
sidero un gran preparador y téc-
nico del fútbol . De todas for-
mas, estamos haciendo gestiones 
para poder entrenar un para de 
días como mínimo a la semana. 

—^Existen buenas relaciones 
entre el ayxmtamiento de Mont-
meló y la S.D. Tipel? 

—Yo diria que sí. 
- N o s ha dicho senor Miguel, 

que van a intentar el ascenso de 
categoria, ipero que nos podria 
decir de los jugadores que com-
ponen la plantiUa? 

—Que son unos excelentes 
muchachos con una gran entre-
ga en el campo y un excelente 
comportamiento como personas, 
Ademàs y sin querer pecar de fa-
natisme, la Tipel es uno de los 
conjuntos que mejor fútbol hace 
del grupo en que competimos. 

En estàs condiciones, creemos 
que no se les puede escapar el as-
censo... 

FEDERICO VILARRASA; entrenadorde 
la S.D. Tipel, que està llevando a cabo 
una buena c ampana en el Grupo III de 
Segunda Regional. 
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